

## **Radverkehr: Man muss auch mal danke sagen**

**Dreieich.** Wer in Dreieich auf denjenigen Radstrecken fährt, auf denen Radzählstellen mit Kontaktschleifen eingebaut sind, dem strahlt eine auffällige Fahrbahnmarkierung entgegen: DANKE FÜRS RADELN steht auf dem Boden, gesprayed im Auftrag des Dreieicher Runden Tisches Radverkehr.

Mitgebracht hat die Idee der ehrenamtliche Radverkehrsbeauftragte der Stadt, Dieter Fröhlich, von seinem letzten Norwegen-Trip. Dort fand er solche Markierungen in der Region Agder und regte eine entsprechende Aktion auch in Dreieich. Die Stadt sagt danke an alle, die das Rad nutzen und so einen Beitrag leisten fürs Klima und für die Umwelt!

Foto in der Anlage: Privat.